

Zum Auftakt der Wandersaison 2022 startete der Schwäbische Albverein Gammertingen am vergangenen Sonntag, den 23. Januar seine erste Wanderung. Anstatt der vorgesehenen Schneeschuh-Wanderung entschlossen sich die Teilnehmer zu einer winterlichen Wanderung und durchstreiften bei schönstem Sonnenschein und kaltem Ostwind die Hochebene rund um die Schollenkapelle. Ein Zwischenstopp mit kleinen Überraschungen und aufwärmendem Früchtepunsch erfreute die Wanderer, die nach 2,5 Stunden zum Ausgangspunkt zurückkehrten.









